Frankfurt / Main

Barrierefreier Internet-Auftritt

[02.03.2006] Bei dem Web Relaunch der Stadt Frankfurt am Main stand die Barrierefreiheit im Vordergrund. Außer Bürger-Services und Kultur- und Freizeittipps sind jetzt auch eine Ehrenamtsbörse und ein umfassender Veranstaltungskalender online.

Die Stadt Frankfurt am Main hat ihre Website relauncht. Dabei wurde insbesondere auf blinde und sehbehinderte Menschen Rücksicht genommen. Informationen und Services von Behörden und Institutionen sind jetzt ebenso abrufbar wie touristische Highlights, Freizeittipps und Kulturthemen. Neu sind eine Ehrenamtsbörse und ein umfassender Veranstaltungskalender, in dem neben Kulturterminen auch Zeiten der Schadstoffsammlung sowie aktuelle Termine aus der Politik abrufbar sind. Informationen über die Stadt gibt es rechtzeitig zur Fußball-WM auf Englisch, Französisch und Spanisch. Nach Angaben der Stadt sollen sechs weitere Sprachversionen folgen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Frankfurt/Main, Portal, Portale, Barrierefreiheit